

ACTA de la Reunión de la Comisión Académica del Máster

Lugar: Videoconferencia
Fecha: 12 de marzo de 2021
Hora de inicio: 09.30 horas

Asistentes:

D. Domingo Sánchez-Mesa Martínez
D. Jordi Alberich Pascual
D. Francisco Javier Gómez Pérez
D. Víctor Herrero Solana
Dña. Lucía Porcu
D. Mario de la Torre Espinosa
Dña. Asunción Torres López.
D. José Manuel Blázquez Jordán

Excusa su ausencia vía correo electrónico D. Juan Ángel Jódar Martín y Dña. Magdalena Trillo Domínguez.

Orden del día:

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.
2. Informe del coordinador.
3. Informe del secretario (prácticas en empresas).
4. Aprobación del POD para el curso 2021-2022.
5. Aprobación de reconocimiento de créditos de la asignatura Prácticas en Empresa.
6. Ruegos y preguntas.

Desarrollo:

1º Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.

Domingo Sánchez-Mesa, coordinador del Máster en Nuevos Medios Interactivos y Periodismo Multimedia (Máster en NMIyPM), comienza saludando a los integrantes de la Comisión Académica del Máster (CAM).

A continuación, procede a la lectura del acta de la última reunión de la CAM, que es aprobada por asentimiento sin registrarse ningún voto en contra.

2º Informe del Coordinador.

El coordinador expone que, respecto a la última reunión de la CAM, no se han registrado novedades importantes.

3. Informe del secretario (prácticas en empresas).

Mario de la Torre informa que actualmente hay 3 alumnas realizando sus prácticas. Se menciona la dificultad en la tramitación de las prácticas en Transmedia Storyteller, que

finalmente ha sido posible gracias a la intermediación del Vicerrector de Estudiantes y al director del CPEP, ya que no es posible realizar prácticas curriculares en empresas extranjeras. La buena noticia es que estas son prácticas Erasmus, por lo que ayudará a una mejor evaluación del Máster en NMIyPM en el curso próximo.

Por otro lado, ha habido un problema con una alumna que ha solicitado el reconocimiento de créditos y que no cumple con los requisitos para ello. Se le ha reasignado la primera opción que ha escogido entre las plazas vacantes, el Ayuntamiento de Alfacar, pero las ha rechazado -previa entrevista con el responsable de dicho ayuntamiento- ante la imposibilidad de desplazarse allí para trabajar. Se ha contactado con los responsables de las otras opciones escogidas para ver si es posible una tutorización online.

Por último, la alumna que iba a realizar sus prácticas en el Gabinete de Prensa de la Diputación de Granada ha sido contratada por otra empresa y por ello se ha visto obligada a renunciar. Esto ha generado un gran malestar en la responsable del Gabinete, puesto que se había insistido mucho para que admitieran a la alumna. Este centro de prácticas peligrará para el curso próximo, por lo que habrá que trabajar concienzudamente para incluirlo en la oferta de centros del Máster.

Asimismo, esta alumna ha procedido a la solicitud de reconocimiento de créditos para superar la asignatura, al igual que otra alumna cuya documentación aun no ha llegado.

4. Aprobación del POD para el curso 2021-2022.

Tras el correo del coordinador preguntando acerca de los posibles cambios en el POD, solo se registró una incidencia, el cese de Antonio Gabriel López-Herrera, quien no seguirá en el curso próximo en el Máster en NMIyPM. El coordinador se pondrá en contacto con el director del Departamento en Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, al que pertenece dicho profesor, para resolver quién será el nuevo docente y poder asesorarle con tiempo en la preparación de las clases de acuerdo al perfil del Máster en NMIyPM. Al ser una asignatura obligatoria es importante que la transición se realice de la manera más óptima posible.

En cuanto al profesorado externo, si se produjese alguna modificación habría que comunicarlo durante en el periodo de modificaciones que se abrirá en el próximo mes de junio.

A continuación, y a la espera de conocer quién sustituirá a Antonio Gabriel López-Herrera, se procede a la votación para la aprobación del POD, que se aprueba por unanimidad.

5. Aprobación de reconocimiento de créditos de la asignatura Prácticas en Empresa.

Se han presentado 2 solicitudes de reconocimiento de créditos de la asignatura Prácticas en Empresa. La primera de ella, correspondiente a Victoria Pruska Pruska, se decide rechazar puesto que el trabajo realizado por alumna en el MADOC no se ciñe al carácter interactivo y multimedia del Máster en NMIyPM, habiéndose dedicado a realizar diversos trabajos de diseño gráfico únicamente.

La otra solicitud, correspondiente a Paula Pérez Quintana, es aprobada. La alumna presenta una experiencia laboral muy interesante en Maldita.es, en concreto en Maldito Bulo, tanto en labores de *fast checking* como de redacción de noticias, guiones para programas de radio y materiales diversos para redes sociales.

6º Ruegos y preguntas.

Mario de la Torre comunica que ha contactado con el CPEP para organizar una sesión de diseño de portfolios para los alumnos, tal y como se pidió en la última reunión de la CAM. José Manuel Blázquez, delegado de clase, se ha comprometido a recabar información acerca de la fecha idónea para programar esta actividad, de manera que se asegure la máxima asistencia por parte del alumnado.

José Manuel Blázquez toma la palabra para comentar algunas incidencias recabadas entre el alumnado. Se quejan de que en la asignatura de *Periodismo en la red* la profesora Ana Bernal solo ha nombrado diferentes aplicaciones, la mayoría todas conocidas por el alumnado. Mario de la Torre expone que tal vez se deba al cambio al modelo virtual, ya que las sesiones se venían impartiendo de forma presencial en el laboratorio con dinámicas diversas.

En la misma asignatura, el delegado dice que el profesor Javier Barrera ha decidido este año encargar el mismo trabajo que años previos, pero esta vez de forma individual. La complejidad y la carga de trabajo ha sido excesiva, además exigiendo a los alumnos desarrollar productos como páginas web, sin proporcionar formación o herramientas para ello. Además, la evaluación ha tenido notas muy bajas, y no ha existido *feedback* por su parte para explicar los fallos a subsanar.

Por último, se quejan de cierto malestar por la falta de ejemplos aplicados al ámbito de la Comunicación en la asignatura *La gestión del marketing en los medios periodísticos, audiovisuales e interactivos*. Lucía Porcu se compromete a revisar los contenidos para ver si es necesario incluir más casos de estudio vinculados al área del Máster, además de los que ya están.

El coordinador expresa su compromiso de que hablará con el profesorado para revisar estas cuestiones, y propone organizar alguna actividad en torno a la conmemoración del primer centenario del nacimiento de Luis García Berlanga. Plantea la posibilidad de organizar un concurso de gifs o stories sobre el cine de este insigne realizador español. Jordi Alberich sugiere que se podría presentar en la celebración del Día del Patrón en abril, aunque el coordinador dice que incluso podría ser para el arranque del curso próximo.

Por último, Francisco Javier Pérez Gómez pregunta acerca de la vuelta a la presencialidad dados los rumores que señalan a un regreso a las aulas. El coordinador le comunica que, por el momento, se mantiene el mismo escenario.

Sin que existan nuevos asuntos, ruegos o preguntas, se da por finalizada la reunión a las 10.22 horas del 12 de marzo de 2021.

El Coordinador del Máster.

El secretario académico del Máster.

Fdo.: Domingo Sánchez-Mesa Martínez

Fdo.: Mario de la Torre Espinosa